

## DAV-Radtour

Bereits 8 Tage nach der Bergtour auf den Guffert konnten sich wieder 22 Teilnehmer für eine Tagesfahrt der Sektion begeistern. Diesmal jedoch nicht in die Berge, sondern mit dem umweltfreundlichen Zweirad. Sie radelten 78 km durch Mittelfranken – Schwaben und Oberbayern.

Wie in jedem Jahr wurde dieses Angebot gerne angenommen. Ohne Gegenwind konnte die Gruppe auf den ausgewiesenen Radwegen von Weißenburg über Treuchtlingen, Möhren, Otting/Weilheim, Monheim, Rögling, Mörsheim, Altendorf, Solnhofen und Weißenburg radeln.

Unterwegs wurde das alte Kloster in Monheim, die Kapelle „Maria End“ in Altendorf, sowie die Weidenkirche in Pappenheim besichtigt. Fachkundige Erläuterungen gab das DAV-Mitglied Josef Specht.

Das Mittagessen bei der „Berta“ in Warching und Kaffee und Kuchen in der Hefelemühle Solnhofen trugen zum Gelingen dieser Tagestour ebenso bei, wie die gute Vorbereitung und Durchführung der Fahrt durch Bärbel Menhorn.